

# Soirée fondue de la myco, décembre 2015



*Soirée fondue du  
28 décembre 2015  
au cercle de l'Union  
au Locle*

Lundi 28 décembre 2015

Et voilà dernière manifestation de l'année, qui a réunis 31 participants pour l'apéro et la traditionnelle fondue de fin d'année.

Dès 19h00, une joyeuse bande d'amis mycologues se sont retrouvés au cercle de l'Union pour l'apéritif.





Les dames papotent joyeusement !



Les messieurs ne sont pas en reste !



Santé/bonheur, la vie est belle



Plus rien à boire, place au discours du vice-président.

En l'absence de Damien, notre président, c'est Jean-Philippe, son fidèle adjoint, qui a pris la parole pour remercier chacune et chacun de leur fidélité tout au long de l'année.

Il nous informe également que la société offre l'apéro et participera à une part du repas.

Après ces bonnes paroles, chacun passe à table et la fondue arrive. Bon appétit !!!





Y en a plus, dommage mais à l'année prochaine !